

## Ecuador: el ex vicepresidente Glas intentó quitarse la vida en la cárcel



El ex vicepresidente ecuatoriano **Jorge Glas intentó suicidarse a principios de semana en una prisión en Guayaquil**, dijo el miércoles el ex mandatario Rafael Correa una publicación en X, algo que fue confirmado por la abogada de Glas, Sonia Vera.

La información se contrapone a la versión de la agencia penitenciaria SNAI, que señaló que Glas **fue hospitalizado el lunes debido a que se negó a ingerir la comida que le proporcionaban en la cárcel y se enfermó**, pero recibió el alta médica un día después y regresó a una prisión.

«**Hemos confirmado que la emergencia médica fue intento de suicidio. No ha comido nada y se encuentra en huelga de hambre**», señaló Correa en la red social X, una información que Vera verificó posteriormente a Reuters.

Vera había dicho más temprano que la huelga de hambre de Glas es en protesta por su arresto, tras confirmar que habían tenido contacto con él.

El ex vicepresidente, **ya condenado dos veces por corrupción y que ahora enfrenta nuevos cargos**, fue arrestado el viernes después de que la policía irrumpiera en la embajada de México en Quito, donde se encontraba desde diciembre.

El arresto coronó una semana de crecientes tensiones entre México y Ecuador, luego de que Quito declarara persona non grata a la embajadora mexicana, citando comentarios «**desafortunados**» del presidente izquierdista mexicano, **Andrés Manuel López Obrador**.

El gobierno de Ecuador ha dicho que tiene pruebas de que el ex mandatario planeaba escapar, aunque no ha proporcionado detalles.

Los abogados de Glas dijeron esta semana que presentaron un pedido de hábeas corpus para lograr su libertad. La audiencia será el jueves por la tarde en Quito, señaló Vera.

Videos del interior de la embajada, transmitidos el martes durante la conferencia de prensa diaria de López Obrador, mostraban una puerta abierta violentamente ya un hombre, que parecía ser Glas, siendo sacado, con los brazos y las piernas levantadas por policías.

En el clip incluido en la publicación de su abogada en X, Glas acusó a la policía de abusar de él durante el arresto en Quito. «**Yo trataba de pararme pero no podía por la paliza que me habían dado**», dijo Glas en el video.

No hubo respuesta inmediata por parte de la policía de Ecuador a preguntas enviadas por Reuters.

NA